

Título: El alcalde de Constitución Fabián Pérez Herrera recibió esta mañana al delegado presidencial Humberto

## autoridades regionales se reúnen para ver problemáticas que dejó este último sistema frontal

El alcalde de Constitución Fabián Pérez Herrera recibió esta mañana al delegado presidencial Humberto Aqueveque Díaz, junto a representantes de distintos organismos, para evaluar y poder dar solución a problemas que dejó el reciente sistema frontal que azotó a la comuna.

Cerca de las 11:30 de esta mañana, el alcalde de Constitución Fabián Pérez Herrera recibió al delegado presidencial, Humberto Aqueveque Díaz, en dependencias del salón municipal, con el fin de presentar y evaluar las consecuencias que dejó un nuevo sistema frontal, que generó anegamientos e inundaciones en algunos puntos de la ciudad. El delegado llegó acompañado de representantes de distintos organismos, tales como el Servicio de Salud del Maule, el inspector fiscal de la construcción del nuevo hospital, Senapred y Sernageomin, a los cuales se sumó el equipo municipal de Emergencias y Secplan.

Durante esta reunión, uno de los temas relevantes fue la situación de calle Prieto, la cual se vio nuevamente afectada, en parte a la construcción del nuevo hospital. Ante esto, el delegado manifestó: “Se hizo un levantamiento de informes Alfa, que permitan contratar maquinaria que pueda despejar la calle Prieto. Es una motobomba de alto caudal que haremos llegar en horas de la tarde y que viene con un servicio contratado”. Así también, Aqueveque aseguró que también se buscará contratar maquinaria para trabajar en el estero que afecta al CESFAM Constitución.

Finalizada la reunión, los equipos se desplazaron a ver algunos puntos críticos, por el riesgo que existe de remoción en masa. Estos lugares fueron el sector de las Araucarias, en Villa

Copihue, y el sector de población Nueva Esperanza, que colinda con la población Unión y Progreso, la cual se vio fuertemente afectada durante el invierno pasado. Ante esto, el alcalde de Constitución comentó la preocupación que existe al respecto: “Es importante que se lleve un catastro de todas las situaciones que hemos tenido en la comuna, sin perder de vista que la remoción en masa nos aflige bastante en este momento, porque involucra directamente a cinco familias e indirectamente a 50 o 100. En el sector alto de Las Araucarias, tenemos una problemática mayor”. Sin embargo, agradeció la visita de los distintos organismos y del delegado, y se mostró confiado en que se podrá articular una solución a los distintos problemas. “Confío mucho en el trabajo que hemos realizado con el delegado, quien siempre está en terreno y siempre nos visita, por lo que confiamos en que vamos a dar solución a la brevedad a los vecinos que hoy hemos visitado”, comentó.

